

Ginecólogos-obstetras renunciarían a hospital de La Serena

Un terremoto causó la información de que los ginecólogos-obstetras del Hospital de La Serena, hayan decidido colectivamente presentar la renuncia, efectiva a partir del 1 de octubre de 2024, debido a una supuesta falta de respuesta satisfactoria a las condiciones críticas de trabajo que se han señalado reiteradamente a la dirección del hospital.

El equipo médico ha manifestado su preocupación por la crisis en la residencia médica, la inseguridad laboral y la falta de recursos para cumplir con las nuevas normativas que buscan mejorar la atención de las pacientes. Entre los principales problemas, se destacan la falta de

cobertura en los turnos de residentes, la ausencia de oportunidades de cargos permanentes y la falta de recursos adecuados para el manejo de situaciones críticas.

«A pesar de ser el centro de referencia en ginecología y obstetricia para el norte chico, seguimos viendo una falta de incentivos y asignaciones que aseguren una cobertura completa y de calidad. Nuestros intentos de mejorar las condiciones de trabajo y la calidad del servicio han sido infructuosos», señalaron a través de un comunicado.

«Reiteradamente, hemos solicitado medidas urgentes para evitar la renuncia, incluyendo ajustes en el

valor de la hora de turno (considerando que el valor/hora en otros centros de la red es más alto y con niveles de complejidad asistencial menor) la incorporación de nuevos cargos y la garantía del funcionamiento continuo del pabellón de maternidad. Sin embargo, ante la falta de acciones concretas por parte de las autoridades, la renuncia se llevará a cabo como se ha anunciado», agregó el documento.

Los ginecólogos obstetras señalaron lamentar profundamente que la falta de respuesta a estas necesidades conduzca a una reducción significativa en la calidad de atención de salud en la región.